# あいの実園だより

6月末から連日の大雨で南九州に避難勧告が発令されました。ありの実園では利用 者職員全員の無事が確認されています。防災情報には引き続き注意を払い、迅速に対 応して参ります。

先月は班別のドライブ、2班に分かれての一泊旅行を楽しみました。

### 今後の予定

7月 4日(木)	一泊旅行(日南方面)
7月13日(土)	面会日
7月26日(木)	7,8月生まれ誕生会



※毎年7月恒例のふれあい納涼祭ですが、グラウンドの芝生の養生のため今年度も中止とさせて頂きます。

ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

### ♪バンド活動 始動しました♪

バンド名も新しく「ひまわり」と改め、秋のありの実祭に向けて 新しい曲に取り組んでいます。どうぞお楽しみに!!

## ホンダロック試合観戦

6月9日に小林市運動公園でホンダロックの試合があり、スポーツが好きな利用者さんを連れて観戦に行きました。テレビで見たことはあっても、生で見るのは初めての方も多く、楽しむことが出来ました。

6月18日から2班に分かれて一泊旅行に出かけました。1班は三井グリーンランド、2班は日南方面でした。

2班とも好天に恵まれ事故もなく終えることが 出来ました。利用者さんが楽しめるよう職員も工 夫して今後も続けていきたいと思います。 令和元年 6月のヒヤリハット報告

粗 暴…3件 他利用者を叩く 2件 窓ガラスを蹴る 1件

表皮剥離…1件 原因不明

転 倒…1件 足がもつれ前方に転ぶ

服薬遅れ…1件 残薬確認ミス

令和元年6月の事故報告 特にありませんでした。

令和元年6月の苦情・相談報告 特にありませんでした。